
Il Presidente, introdotto l’argomento, cede la parola alla dott.ssa Laurini che relaziona in merito evidenziando 

le modifiche più rilevanti che discendono dalla legge e facendo rilevare che tale modifica, in realtà non 

necessaria in quanto il regolamento viene automaticamente disapplicato in contrasto con la legge, è stata dettata 

dalla necessità di rendere più intellegibile la legge ai contribuenti attraverso il regolamento comunale. 

Concluso l’intervento, il Presidente dà lettura della proposta e, in mancanza di interventi da parte dei 

consiglieri comunali, pone a votazione la proposta. La votazione viene eseguita e si riscontra il seguente 

risultato; consiglieri presenti n°11, voti favorevoli n°11, voti contrari n°0. La deliberazione è approvata 

all’unanimità. 


